

# からんころん通信

## 2017年 夏号

特定非営利活動法人パーソナルサービスセンタートトム からんころん



湘南平に行ってきました。気持ちよかった。車での外出は、皆さん楽しみにしている活動です。からんころんの活動には欠かせません。

花菜ガーデンに行きました。バラが綺麗だった。



7月7日に平塚で行われている七夕祭りに行きました。初めての企画でしたが、皆さん暑い中お祭りの雰囲気を楽しみました。お祭りの楽しみはやはり屋台です。それぞれ好きなものを選んで食べました。帰り際には、「来年も行きたいね〜」言う声が聞こえました。

里山公園でBBQをしました。おいしかったね。



お天気が心配でしたが、雨に降られずBBQを楽しむことができました。みんなで作るとおいしいね。

### 新車が届きました！！

公益財団法人 JKA 様が行う公益事業振興補助事業（福祉車両の整備）にてノアを取得しました。8人乗りで利用者様にとって送迎・移動手段として快適なサービスが行うことができます。安全運転に心がけ日々の活動に活用させていただきます。JKA様関係者にお礼申し上げます。ありがとうございました。

